

## **BOLETÍN DE PRENSA**

## "Jardines de las Cigarras", la integración perfecta de propósitos ambientales entre el AMB y la comunidad



**Bucaramanga**, **Jueves 6 de junio de 2013**: Bajo el lema de "Siembra una flor, siembra una esperanza", el Área Metropolitana de Bucaramanga y los dirigentes comunales se integraron para hacer realidad un propósito ambiental que aspira a convertirse en modelo a repetir en Bucaramanga y en los municipios de Floridablanca, Piedecuesta y Girón.

Se trata de "Jardines de la Cigarras", una actividad que se dirige a recuperar y embellecer el entorno y las zonas de mayor contemplación, paisaje y admiración en el reconocido Parque las Cigarras, localizado en un sector donde confluyen la Ciudadela Real de Minas, la Puerta del Sol, el Barrio La Salle y la Autopista a Floridablanca.

Nathaly Ariza Obregón, Coordinadora del Programa de Recuperación de Parques del AMB, informó que la idea nació de los líderes comunitarios representados en los presidentes de las juntas de Acción Comunal, los ediles y los administradores de los conjuntos residenciales Rincón de los Caballeros, San Remo I, Samanes IV, Chico Real y Juan Pablo II.



## **BOLETÍN DE PRENSA**

Exactamente este sábado 8 de Junio a partir de las 8:00 a.m. los funcionarios de la Subdirección Ambiental del AMB y los ciudadanos entusiastas liderarán la realización de una Feria al Parque, es decir la conversión del escenario natural urbano en una exposición de materiales elaborados con productos reciclables.



Ese día también están convocados los vecinos del sector para que lleven una planta ornamental. siembren con la asesoría de expertos y con ello se unan a esta campaña. Para que exista coherencia buen criterio paisajístico natural sólo

sembrarán tres tipos de especies; Duranta, Ixora y Margarita.

Este proceso ha sido tan amplio y participativo que en la formulación del proyecto como en la concreción de la idea ha habido aportes de la comunidad. Inclusive fueron los propios ciudadanos quienes hicieron las propuestas para la elaboración del afiche promocional del evento.

"La idea de nuestra directora Consuelo Ordóñez, es seguir recuperando los parques, ya no sólo en términos de limpieza y mantenimiento, sino en el mejoramiento de su entorno y las condiciones paisajísticas. Confiamos en el éxito de esta experiencia, pero más en la aplicación en otros parques de los cuatro municipios que integran el Área Metropolitana", puntualizó Ariza Obregón.